
5月31日（金曜日）

雨があがりました！

今朝はたくさんの雨が降りました。登校の様子を見守っていただいたみなさま、ありがとうございました。長靴を履いてきた子もたくさんいました。それでも、お昼過ぎには雨があがり、晴れることはありませんでしたが、昼休みには外遊びもできるようになりました。長靴をはきながら、元気に遊ぶ姿がたくさん見られました。明日は土曜参観・引き渡し訓練です。よい天気になりますように！

みなさんへ

きょうのあさはたくさんあめがふっていましたね。ながぐつをはいてきたこもたくさんいました。でも、おひるにはあめがあがったので、ひるやすみはそとあそびができてよかったです。あしたはどようさんかんとひきわたしくんれんです。よいてんきになるといいですね。

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

5月30日（木曜日）

どこから来たの？

今朝は音楽朝会を行いました。最初に2年生が「赤いやねの家」を発表しました。元気よく歌うことができました。その後、全員で「どこから来たの？」を歌いました。今、よいこチャイムと共に、流れている、入間市の子供のためにつくられた曲です。入間市出身の杉山勝彦さんが「入間の子どもたちを応援するような楽曲を提供したい」というおもいでつくられました。入間市では、とても大切にしています。子供たちは元気よく歌いました。本校では校歌と共に大切に歌っていきます。

みなさんへ

きょうのおんがくちょうかいでは、2ねんせいがげんきよく「あかियाねのいえ」をはっぴょうしましたね。がんばりました。そのあと、ぜんいんで「どこからきたの？」をうたいました。おはなししましたが、すぎやまかつひこさんというかたが、いるましのこどもたちをおうえんするためにつくられました。こうちょうせんせいもだいすきです。みやでらしょうがっこうではたいせつにうたいます。みなさんもだいすきになって、げんきにうたいましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

5月29日（水曜日）

今日は、4年生が、がんばりました！

昨日に引き続き、今日は4年生が、がんばりました。4年生は外回りが担当であつたので、草を取ったり、デッキブラシでプールサイドをこすったりと、がんばってくれました。昨日の5年生のがんばりで、中はきれいになっていたので、今日の4年生のがんばりで、いよいよプールの準備ができそうです。また、昨日プールそうじをがんばった5年生、今日は田植えに挑戦しました。西久保湿地で一人ひとり苗を植えることができました。連日、よい体験ができました。

みなさんへ

きのうの5ねんせいのがんばりにつづいて、きょうは4ねんせいがプールそうじをがんばりました。4ねんせいはプーサイドのくさやごみをとったり、ブラシでみがきました。きれいになりました。4ねんせい、5ねんせいのみなさん、ありがとうございます。プールびらきをたのしみにしていきましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

5月28日（火曜日）

カいっばいのプールそうじ！

今日は、少々天気が心配されましたが、プールそうじを行いました。予定では4・5年生が担当だったのですが、外回り担当の4年生の1・2校時は雨が降っていたので、明日に延期し、中担当の5年生のみ、3・4校時に行いました。滑って転ぶ子も見られましたが、笑顔で取り組みきれいになりました。5年生のがんばりをうれしく思いました。明日は4年生ががんばります。プール開きが楽しみです。

みなさんへ

きょうは5ねんせい（5年生）がプールそうじ（掃除）をがんばりました。どろ（泥）がいっぱいあったプールを5ねんせい（5年生）がえがお（笑顔）で、ちから（力）いっぱいがんばりました。すべて（すべて）ころん（ころん）じゃうこも（こも）いましたが、さいご（さいご）までがんばり、きれいになりました。あした（あした）は4ねんせい（4年生）ががんばります。これからあつ（あつ）くなりますね。プールびらき（プールびらき）がたのしみ（たのしみ）です！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

5月27日（月曜日）

少し野菜ができました！

うちには、ちいさな畑があります。以前は父が野菜をつくっていたのですが、しばらく草むらのようになっていたので、「野菜をつくろうか」と思い立ち、草刈りをし、春にいくつかの苗を買ってきました。ジャガイモ・きゅうり・なす・ピーマン・かぼちゃ・ミニトマトなどなど。少しずつ買ってきて植えました。昨日の夕方、見に行きました。あっという間に草が出ていたので、30分ほど草取りをしたのですが、草のかげになすが一つ育っていました。草取りはたいへんですが、野菜ができるってうれしいですね。少しずつ楽しもうと感じた日曜日でした。

みなさんへ

こうちょうせんせいのいえにはちいさなはたけがあります。4がつにやさいのなえをうえました。じゃがいも・きゅうり・なす・ピーマン・かぼちゃ・ミニトマト。きのう、くさとりにいったら、なすができていました。やさいができ

ていてうれしかったです。たくさんはできませんが、すこしずつやさいづくり
をたのしみます！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

5月24日（金曜日）

無言清掃いいぞ！

そうじの時間には校舎内を回り、がんばっている子をほめています。今日も
たくさんの子をほめました。そうじの時間は「無言清掃」と言って、しゃべ
らずそうじをしようと指導しています。できている子が増えてきています
が、徹底にはもう一歩です。ほめて伸ばすことが一番と考え、これからもが
んばっている子をほめて回ります。

みなさんへ

こうちょうせんせいはそうじのじかんに、こうしゃないをまわって、むごんせ
いそうをがんばっているこをほめています。きょうも10にんほめました。む
ごんせいそうをがんばっているこには、みなさんのよいおてほんになってほし

いです。らいしゅうもがんばっていることをおうえんします。みんなで「むごん
せいそう」をがんばりましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

5月23日（木曜日）

落ち着いて学習を！

今日は、昼間、外出をしており、子供たちの学校生活を見守ることができま
せんでした。しかし、本校職員は日々職員一丸となって学校生活を進めてい
ます。夕方戻り、子供たちのがんばりを聞きました。明日のがんばりも楽し
みです。

みなさんへ

きょう、こうちょうせんせいはひるま、がっこうにいませんでしたので、みな
さんのがんばりをみることはできませんでした。でも、ゆうがた、がっこうに
もどり、みなさんがいっしょうけんめいがんばっていたことをきき、あんしん
しました。あしたはみなさんのがんばりをみせてもらうのをたのしみにしてい
ます。

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

5月22日（水曜日）

楽しい授業を追求します！

昨日、6年1組で算数の研究授業を行い、全職員で参観しました。本校では「楽しい授業の追求」というものを本年度、授業研究のテーマにしています。子供たちが「楽しい授業」と感じるのは、どんな授業か。その手段の一つとして、「学び合い」を取り入れています。では、「学び合い」とはどのように進めるのか、指導者の先生をお招きし、指導を受けました。「学び合いは話し合いではない」ことを確認し、友達と考えを、伝え合う・聞き合うことを大切にしていこうとまとめました。自分の考えを持ち、友達の考えを聞くことで自分の考えを深める。そのような学習を進めていきます。

みなさんへ

いま、せんせいたちはみなさんと「たのしいじゅぎょう」をすすめていきたいと、かんがえています。きのうはせんせいぜんいで、6ねん1くみのじゅぎょうをみせてもらって、がくしゅうしました。じゅぎょうのなかに、「まなび

あい」をとりいれてすすめていきたいとかんがえています。「ともだちのかんがえをきいて、じぶんのかんがえをふかめる」ということです。たのしいじゅぎょうになりますね。せんせいたちもがんばります。みんなもがんばりましよう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

5月21日（火曜日）

ベースボールチャレンジ！

今日は学校に、すごいお客様が来られました。元西武ライオンズ投手、石井丈裕様・高橋朋己様です。おふたりは西武ライオンズベースボールアカデミーのコーチとして来校され、4・5・6年生に1時間ずつベースボールのゲームを通して運動する楽しさ、目標を持って努力することの大切さを教えていただきました。おふたりとも投手ですが、バッティングについてもていねいに教えていただきました。どの学年もコーチのお話を、目をキラキラさせながら聞き、夢中でボールを追いかけました。よい時間を過ごせました。子供たちが元気に西武ライオンズを応援することでしょう。

みなさんへ

4・5・6ねんせいに、すごいおきゃくさまがきてくれました。せいぶライオンズアカデミーのいしいコーチとたかはしコーチです。やきゅうのたのしさをたくさんおしえてくれました。4・5・6ねんせいは、しっかりはなしをきき、げんきにうごきました。おしえてもらったこと、をたいせつにしましょう。せいぶライオンズがんばれ！

塩 澤 榮 一（しおざわ えいいち）

5 月 20 日（月曜日）

資源回収ありがとうございました！

昨日、資源回収を行いました。多くの方にご協力いただきました。ありがとうございました。世の中の状況が変わってきたこともあり、たくさんの資源が集まりました。ここで得たものを、子供たちの登下校の見守りをはじめ、本校の教育活動に活用させていただいています。毎学期1回、年間3回の予定で、2・3学期も可能な限りでご協力をお願いいたします。

みなさんへ

きのうはしげんかいしゅうをおこないました。おとうさんやおかあさん、ちいきのみなさんがちからいっぱいがんばってくれました。しんぶんしやあきかんなど、たくさんのしげんがあつまりました。これをおかねにかえて、みなさんのがっこうせいかつにつかわせてもらいます。みなさんのためにおおくのかたがちからをかしてくれました。たいせつにつかいます。

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

5月17日（金曜日）

笑顔で学区たんけん！

今日、2・3時間目を使って、なかよし学級が学区たんけんに出かけました。

今日は学校から北側、16号に向かって歩きました。途中、学級の子供たちの家を確認しながら歩きました。25分休みを使い、どこで会えるかなと歩いたところ、16号の少し手前で会うことができました。概ね1列になり、歩くことができていました。暑さに負けず笑顔でがんばりました。来週は南側をたんけんする予定です。来週のがんばりも楽しみです。

みなさんへ

きょうの2・3じかんめに、なかよしがっきゅうのみなさんが、がっくたんけんにでかけました。きょうは16ごうにむかってクラスのみなさんのいえをかくにんしながらあるいたそうです。こうちょうせんせいも25ふんやすみにみにいきました。1れつにならび、じょうずにあるけていました。らいしゅうは、みどりのもりほうめんをあるくそうです。げんきにがんばりましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

5月16日（木曜日）

ルールとリレーション！

今日、学期に1回の教育委員会による「生徒指導訪問」を受けました。授業を参観された後、本校の生徒指導について説明をさせていただき、指導を受けました。子供たちの授業の様子は落ち着いて学習ができているというおほめの言葉をいただきました。また、子供たちを指導するにあたり、「ルールとリレーション」を大切にしてほしいとお話がありました。集団生活にはルールがあります。それを守らせるのが先生はもちろんですが、子供たちで声をかけ合うことを大切に指導していこうと職員で確認しました。来週は「修学旅行」、来月には「宿泊学習」が予定されています。今後、各学年でいろ

いろな学習・行事が予定されています。その活動はもちろんですが、本校ではその活動を通して何を学ばせるかを大切に指導していきます。

みなさんへ

きょうの2じかんめに、いるましやくしょから3にんのせんせいがみなさんのじゅぎょうをみにこられました。おちついてがくしゅうができていますねとほめていただきました。おちついてがくしゅうをするためには、がっこうにある「ルールやきまり」をまもることがたいせつです。せんせいもしどうしますが、みなさんでこえをかけあって、「ルールやきまり」をまもることがたいせつです。6ねんせいはもうすぐ「しゅうがくりょこう」5ねんせいは「しゅくはくがくしゅう」がまっています。ほかのがくねんにもえんそくやたくさんのぎょうじがまっています。それらのぎょうじをとおしてなにをまなぶのか。たいせつです。よくかんがえてたのしみましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

5月15日（水曜日）

ふれあいスタート！

今日、第1回のふれあい活動がスタートしました。1年生から6年生のたてわりグループで年間10回ほど活動します。今日は初めての顔合わせ、自己紹介をしました。次は今月末になります。リーダーである6年生は一年間どんな活動をしていこうか、準備をします。異学年の交流をし、子供たちはぐっと成長します。一年間のがんばりが楽しみです。

みなさんへ

きょうは、はじめてのふれあいがありましたね。じこしょうかいがしっかりできましたか。これからどんなかつどうができるかな。たのしみです。ちがうがくねんのともだちをふやすよいチャンスです。げんきにかつどうしましょう。

6ねんせいリーダーがんばろう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

5月14日（火曜日）

元気に外遊びができました！

昨日一日降り続いた雨があがり、よい天気になりました。今年度から5分長くなった25分休みにはたくさんの子供たちが元気に外遊びをしました。と共

に、5年生・6年生は修学旅行・宿泊学習の準備も少しずつ始まっています。

よい季節です。体調調整えてがんばれるよう、励ましをお願いします。

みなさんへ

きょうはよいてんきになりましたね。やすみじかんには、たくさんそとあそび
ができました。5ねんせい・6ねんせいはしゅうがくりょこうやしゅくはくが
くしゅうのじゅんびもはじまっていますね。たのしみです。げんきにすごしま
しょう。じゅんびもがんばれ！

塩 澤 榮 一（しおざわ えいいち）

5月13日（月曜日）

手づくり餃子とマカロニサラダ！

昨日は「〇〇の日」でしたね。わが家では毎年恒例、この日だけ私が夕飯を
つくります。また、メニューも定番の「餃子とマカロニサラダ」です。買い
物から始まります。スーパーに出かけ、メモした食材をかごに入れいれ、歩
き回りました。野菜が高いと聞きながらも不慣れなものでキャベツ1玉198
円が高いか安いかわからず買い物をし、キッチンへ。毎年使っているレシ

ピを見直し、餃子 50 こと、野菜たっぷりのマカロニサラダができあがりまし
た。妻と娘 2 人でおなかいっぱい食べました。楽しい一日でした。

みなさんへ

きのうのちようびは「〇〇のひ」でした。みなさんのおうちではどないち
にちでしたか。こうちょうせんせいのうちでは、こうちょうせんせいがりょう
りをしました。こうちょうせんせいのうちでは、「〇〇のひ」だけ、こうちょ
うせんせいがつくれます。ぎょうざとマカロニサラダをつくりました。いちね
んにいちどしかつからないので、とってもじかんがかかりましたが、おいしく
できました。かぞくみんなでおなかいっぱい食べました。みなさんのおうちで
は、カーネーションをかざったり、おいしいものをたべたり、たのしいいちに
ちになったでしょうね。みなさんにできるおうちのでつだいはたくさんありま
すね。「〇〇のひ」だけでなく、できることをどんどんやってみましょう！

塩 澤 榮 一 (しおざわ えいいち)

5 月 10 日 (金曜日)

交通安全教室 じゅうぶん気をつけて！

今週水木金と学年ごとに、交通安全教室を行いました。1年生の安全な道路歩
行の仕方から5・6年生の自転車の乗り方、路側帯の通行など、発達段階に応
じて、交通安全協会の方に指導していただきました。新年度がスタートして1
か月。連休も終わり、活動しやすい季節になり、子供たちの行動範囲も広が
ります。交通事故の防止にはご家庭と学校で協力し、進めていきましょう。
先日、読んだ新聞では、自転車に乗る時のヘルメットの着用率が伸び悩んで
いると。本校では常に100%としていきたいです。ご家庭でも声かけしてい
ただいていると思います。学校でもあらためて声かけをします。子供たちのた
めに！

みなさんへ

すいようび・もくようび・きんようびと、こうつうあんぜんきょうしつがあり
ました。あなたはなんようびでしたか。あんぜんなどうろのあるきかたや、あ
んぜんなじてんしゃののりかたをおしえてもらいましたね。とってもたいせつ
なことです。しっかりまもりましょう。きょうもてんきがよいです。これか
ら、じてんしゃにのることもおおくなりますね。じてんしゃにのるときはかな

らずヘルメットをかぶります。ぜんいんがまもるやくそくです。きをつけて、
たのしくすごしましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

5月9日（木曜日）

委員会活動スタート！

今日は第1回の児童朝会がありました。内容は「各委員会の委員長の紹介」と「代表委員会から廊下右側歩行」の呼びかけでした。6年生の各委員長がしっかりと自己紹介をしました。それに加えて、代表委員が自分たちで作った動画を使い、廊下の歩き方「はしらない」「さわがない」「みぎがわ」を大切にする「は・さ・み・あるき」と呼びかけました。子供たちからの呼びかけが全校に届くことを期待しながら見守ります。

みなさんへ

きょうはじどうちょうかいがありました。たくさんのいいんかいのいいんちょうさんが「がんばります」とはなしてくれました。また、だいひょういいんのみなさんが「は・さ・み・あるき」をしょうかいしてくれました。おぼえてい

ますか？「はしらない」「さわがない」「みぎがわ」ですね。「しずかに・みぎがわを・あるく」です。だいひょういいんさんのよびかけをみんなでまもりましょう。みなさんのがんばりをたのしみにしています！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

5月8日（水曜日）

「時間を守る子」は信頼される！

今日のお昼の放送では、生活目標について、担当者から子供たちに話がありました。今月の生活目標は「時間を守ろう」です。連休も終わり、通常の学校生活がスタートしました。今年度、1・2校時、3・4校時、5・6校時の間の休みが5分間になり、教室の移動等、時間を守ることの大切さが再認識されています。「時間を守る」をタブレットで調べた担当者が、いくつもある意味の中で、子供たちにわかりやすく、「時間を守る子は信頼される」と紹介しました。通学班の集合に始まり、子供たちの学校生活において、時間を守ることはとっても大切です。それができる子は信頼されます。まさにその通りですね。大人の社会でも欠かせないことです。ぜひ、ご家庭でも話題にしてください。

みなさんへ

おひるのほうそうで、おくむらせんせいから、せいかつもくひょう「じかんを
まもろう」についておはなしがありました。じかんをまもるこはしんらいされ
ます。じかんをまもらないこがいると、みなさんのがっこうせいかつがうまく
すすめなくなってしまうです。みんなでのしくすごすために、じかんをまも
ることはとってもたいせつです。みなさんのクラスはじゅぎょうかいしのチャ
イムといっしょに、はじまりのれいができていますか。いいですね。これから
もがんばりましょう。そのためにはひとりひとりがじかんをまもることがたい
せつ。がんばりましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

5月7日（火曜日）

さあ、新たな気持ちで！

連休が終わりました。それぞれのご家庭でよい時間を過ごされたことと思
います。今朝、あまりよい天気ではありませんでしたが、子供たちが元気に登
校してきたことをうれしく思います。私は水色・むらさきコース方面に登校
の様子を見に行きましたが、元気のよいあいさつがたくさん聞けました。各
ご家庭で励まして登校させていただいているなと感じました。ありがとうご

ざいます。始業式・入学式から1か月がたちました。職員一同新たな気持ちでがんばります。

みなさんへ

きのうまですこしながいおやすみがありました。ゆっくりすごせましたか。きょうのあさ、みずいろ・むらさきのコースのとうこうをみにいきました。げんきにあいさつができることがたくさんいました。さあ、きょうからがんばるぞというきもちをかんじました。しぎょうしき・にゅうがくしきから1かげつたちましたね。さあ、がんばりましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

5月2日（木曜日）

みなさん一人ひとりがたいせつなたからもの！

今朝、5月のお話朝会をしました。新しい学年になり、一月たち、少し気持ちも緩む頃ではと思い、くり返し指導している「いじめ・なかまはずれゼロ」について話しました。ある家族を紹介しました。2歳の女の子がいるご夫婦に男の子が誕生し、元気に育っていましたが、生後2か月の頃に高熱を出し、

入院しました。その間、母は病院に泊まり込み、父は娘と実家へ。やっと退院できるようになり、弟のため母との再会を我慢していた娘が大泣きし、母のもとへ。父は息子を抱き上げ、4人でなかよく帰宅する。そんな話を紹介し、あらためて、みなさん一人ひとりがお父さんお母さん、家族の大切なたからものなんだ。クラスの友達もみんなそうだ。クラスの友達はたからもの同士、いじめやなかまはずれは絶対にいけない。「宮寺小学校はいじめ・なかまはずれゼロ」を常にめざすということを話してまとめとしました。常にめざします！

みなさんへ

きょうのおはなしちょうかいでは、「いじめ・なかまはずれゼロ」というはなしをしました。みなさんにとどいたかなとおもっていますが、すこしたつと、わすれてしまうこがないかしんぱいです。いまはないかもしれません。でも、これからもつづけなければいけません。そのためにもひとりひとり、きをつけることがたいせつです。こうちょうせんせいはこれからもいいつづけます。「みやでらしょうがっこうはいじめ・なかまはずれゼロ」です。がんばりましょう！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）

5月1日（水曜日）

5月と言えば．．．こいのぼり！

5月になりました。あいにくの天気ではありますが、子供たちは元気よく学校生活を過ごしています。授業の様子を見ていると、1年生が笑顔で学習しています。のぞいてみると画用紙や折り紙を切り、はりあわせてこいのぼりをつくっていました。「こいのぼり！」と力いっぱい手を突き上げて、私に見せてくれる子もいました。明日天気がよければ、外に出て、こいのぼりを泳がせる予定です。楽しみです！

みなさんへ

きょうは、あめでしたが、みなさんげんきにすごせましたね。みなさんのじゅぎょうのようすをみせてもらいました。1ねんせいのきょうしつでは、たのしそうに、こいのぼりをつくっていました。きょうから5がつですね。2・3・4・5・6ねんせいも1ねんせいのときにつくったのをおぼえていますね。あし

たはてんきになるとおもいます。1ねんせいのこいのぼりがげんきいっぱいお
よぐでしょう。たのしみですね！

塩澤 榮一（しおざわ えいいち）